

乾 章俊議員



● 観光客の平準化について ● 高齢者ドライバーの交通事故について

そのほかの質問

- ・くい打ちデータの改ざんについて
- ・旧料亭花月楼について

一般質問

問 来訪する観光客は、週末や祝日、そして夏休みに集中し大変混雑する。そこで、平日にもお越しいただける仕組み工夫が最も重要課題といえる。それが、年間を通して安定した受入商業活動への道を開くことにつながり、採算性の向上、店舗の拡張や新規出店への意欲も膨らむ。平日の来訪者増の取り組みを強化すべき。如何。

答 すくい打ちデータの改ざんについて、旧料亭花月楼についてのことが、年間を通して安定した受入商業活動への道を開くことにつながり、採算性の向上、店舗の拡張や新規出店への意欲も膨らむ。平日の来訪者増の取り組みを強化すべき。如何。

問 高齢になると記憶力や判断力が衰えてくる。ブレーキとアクセルの踏み違ひ、高速道路の逆走、認知症など、高齢者ドライバーによるいたましい死傷事故が全国で頻発している。免許証の自主返納が一番望ましいが、生

問 高齢になると記憶力や判断力が衰えてくる。ブレーキとアクセルの踏み違ひ、高速道路の逆走、認知症など、高齢者ドライバーによるいたましい死傷事故が全国で頻発している。免許証の自主返納が一番望ましいが、生

面もあり、一律的な規制強化は難しい。当市の実情、対策を伺う。

答 平成27年10月現在、市内では高齢運転者の第1当事者事故が7件、高齢者が被害者となる事故が3件発生している。また、勝山市内の免許保有者約3割が高齢者という現状。市では免許証の自主返納支援事業として、バスの無料乗車券を交付している。平成26年度に免許証返納制度を利用された方は52人、平成27年まで11月現在36人の方が利用している。勝山市交

下牧一郎議員



● マイナンバーの周知と利用について

そのほかの質問

- ・サイバー攻撃に対するセキュリティについて
- ・情報公開について

一般質問

問 マイナンバー制度は「国民の利便性の向上」「行政の効率化」「公平・公正な社会の実現」という重要な社会基盤となる制度です。そこで、①市民への周知方法を全庁体制で検討したのかを伺う。

答 ①現在、マイナンバー制度の周知に関する全庁定例部課長会議で、番号通知カードの発行に関する情報共有し、各窓口における対応の徹底を図った。

②希望がある団体、地区等へ職員が出前講座に出向き、制度全般及びカード利用について説明を行っている。また、高齢者や障害者に接する機会の多い民生委員やケアマネジャー、障害者相談員を対象とした説明会も行っている。

問 マイナンバー制度は「国民の利便性の向上」「行政の効率化」「公平・公正な社会の実現」という重要な社会基盤となる制度です。そこで、①市民への周知方法を全庁体制で検討したのかを伺う。

答 ①現在、マイナンバー制度の周知に関する全庁定例部課長会議で、番号通知カードの発行に関する情報共有し、各窓口における対応の徹底を図った。

②希望がある団体、地区等へ職員が出前講座に出向き、制度全般及びカード利用について説明を行っている。また、高齢者や障害者に接する機会の多い民生委員やケアマネジャー、障害者相談員を対象とした説明会も行っている。